

Die Filme des Abends

„Blühendes Barock Ludwigsburg“

Wir begleiten die Senioren der Gemeinde bei einem Bus-Ausflug im Jahr 2013. Das Ziel ist der herrliche Barockgarten vom Schloss Ludwigsburg mit einem Besuch im interessanten Märchengarten.
Ein Film von von Manfred Scholz. Länge 15 Minuten

„Urlaub in Hinthertal am Steinernen Meer“

Ein Urlaub in den Bergen mit herrlichen Landschaftsbildern. Der passende Einstieg für die kommende Ferienzeit.
Ein Film von Hermann Bach Länge 16 Minuten

„Schäufelra und Ayran“

Die Wanderung durch die „Fränkische“ endet mit einer Überraschung! Diese Wendung war wirklich nicht voraus zu sehen.
Film von Ronja Hemm Länge 7 Minuten

„Der Wind kommt von Norden“

In unserem nächsten Film wird es ganz spannend. Zwei Familien planen die Flucht aus der DDR in den Westen und wollen mit einem selbstgebauten Ballon die Grenze überwinden. Ob es gelingt? Einer der Beteiligten schildert diese ungewöhnliche und risikoreiche Geschichte.
Film von Klaus Fleischmann und Manfred Scholz 22 Minuten

ca. 15 Minuten *Pause* –
Erfrischungsgetränke stehen für Sie bereit.
Sollten Sie Fragen zu unseren Filmen haben,
beantworten wir sie gerne.



„Schwertransport“

Ein tonnenschwerer Transformator muss den Weg in den Hafen finden.
Film von Herbert Hofmann Länge 20 Minuten

„Der große Blaue“

Im fernen Südamerika lockt die Besteigung eines Tafelberges, die ungewöhnte Höhe und das Wetter bereiten den Wanderern einige Schwierigkeiten.
Ein Film von Evi und Hannes von Twistern Länge 17 Minuten

„Geschichten vom Turmfalken“

Einmalige Aufnahmen aus der Bruthöhle der besonders scheuen Tiere.
Beobachtungen von Gerhard Amm Länge 16 Minuten



*Vielen Dank für Ihre Spende,
die wir gerne an die Gemeinde weiterleiten.*

*Wir danken für Ihren Besuch!
Ihr Film- und Videoclub 88*